



# 12月の園だより

令和3年 12月 須佐保育園

あっという間に時は過ぎ、今年も残りひと月となりました。クリスマスにお正月、子ども達は待ちきれない！といった様子でワクワクしながら過ごしています。

今年は日中の気温が高く戸外でも鬼ごっこやドッヂボールなどたくさん遊ぶことが出来ました。

今月は、子ども達と一緒に焼き芋パーティー や クッキングなどの行事を楽しんだり、伝承遊びや縄跳び遊びをして身体を動かし、元気いっぱい過ごしたいと思います。



## 12月生まれのお友だち

個人情報につき、名前の記載を控えさせていただきます。



~相談・苦情受付について~

お尋ね、お気づきの点がありましたら  
ご遠慮なくお知らせください。

11月の申し出はありませんでした。



# 12月の予定

- |        |             |
|--------|-------------|
| 3日（金）  | 焼き芋パーティー    |
| 13日（月） | 交通安全教室      |
| 14日（火） | 消防総合訓練      |
| 23日（木） | クッキング（さくら組） |
| 24日（金） | クリスマス誕生会    |
| 28日（火） | 保育納め        |

～年末・年始のお知らせ～

12月29日～1月3日まで  
お休みになります。  
よろしくお願いします。



### つくし組（0歳児）

色々な場面での挨拶が少しずつ出来るようになってきています。「朝の挨拶」や「いただきます」部屋を出る前の「いってきます」など、とっても上手に頭を深々と下げていますよ。「上手だね」と声を掛けるとニコニコ微笑み、自分で頭をなでなでする姿が見られます。月齢の低い子もベッドの上や畳の上でよく声を出しておしゃべりしたり、もうすぐ寝返りが出来そうなくらいによく動いています。

今月は、簡単な指先を使った遊びをしたり、ボール遊びを楽しみたいと思います。



### すみれ組（1歳児）

先月は園庭での落ち葉拾いや芋ほりごっこを楽しみました。張り切ってスコップで土を掘り、土を掘ってはプランターの外へ捨てる遊びになっており、お芋を見ると「これなんだー」と言う表情で見っていました。バケツの中に入れたり、マットの上に並べるなどして楽しく遊びました。

今月は、追いかけっこなど身体を動かしたり、楽器を使ってリズム遊びを楽しみたいです。また、給食セットの片付けも自分でできるようにしていきたいと思います。



### なのはな組

先月は、秋の自然にふれる機会が多く、芋ほりごっこをしたり、友だちと手を繋いでお散歩ごっこを楽しみました。葉っぱやどんぐり、松ぼっくりを見つけて、大事そうにバッグに集めて大喜び。友だちと見せ合って大きさを比べたり、葉っぱを利用して製作をしたりしました。

今月は、クリスマスの製作を楽しんだり、鬼ごっこなどで強い身体づくりを心掛けていきたいと思います。



### もも組

劇をするとき、台詞を大きな声で言い、ポーズを決めながら踊ったりと自信満々に演技できていました。上手くできた時はみんなで一緒に喜んでいます。

芋ほりとクッキングは、とても興味津々で「おいも取れだ！」と大きな芋を見せてくれました。自分で丸めたさつま芋おにぎりを食べ、とても嬉しそうな表情を見てくれましたよ。

今月は縄跳び遊びやマラソンごっこなど寒さに負けず取り組んでいきたいと思います。



### さくら組

先月は、みんなが楽しみにしていた芋ほりに出掛けました。芋畑につくと夢中になって掘ったり、友だちと力を合わせて掘ったりしていました。一生懸命引っ張って掘れると「大きいね」「たくさん繋がってるね」と大興奮の子ども達でした。お家で芋を食べたことも嬉しそうに話してくれましたよ。

今月は、焼き芋パーティー や クリスマスに向けてさまざまな素材を使った製作遊びを楽しんでいきたいと思います。

